
 

   

５月高校生徒会活動報告 

 長い休校期間が明け、ようやく普段の生活に戻りつつありますね。学校生活にはもう慣れましたか？ 

予定されていた様々な行事がなくなってしまったのはとても残念ですが、気持ちを切り替え、全員全部全力で

頑張っていきましょう。 

 アンネのバラが咲きました！ 

 
【5月 26日 高校生徒会執行委員会】 

学校は再開したけど、まだまだコロナの心配がある。代替行事をすべきか否か？今の自分たちに何ができるか？ 

みんな本気で考えました。まだ行事はすべきではないという結論に至りましたが、それぞれが今できることを考

え、行動していきます。皆さんもともに「今」という異例の事態を乗り越えましょう！ 

 

【常時活動】 

〇ペットボトルキャップの回収 (美化委員会) 

○プルタブの回収 (美化委員会) 

○コンタクト容器の回収 (HR 委員会) 

○ベルマークの回収 (文化委員会) 

○アンネのバラのお世話 (生徒会役員) 

 

 

《高校各種委員会６月の目標》 

代議員会 ・・・休校から気持ちを切り替え、学校生活に慣れよう 

HR委員会・・・集会に遅れないように素早く点呼を取ろう 

美化委員会・・・掃除を隅々まで徹底しよう 

風紀委員会・・・夏服をきちんと着こなそう 

体育委員会・・・密を避けて体を動かそう 

保健委員会・・・コロナ防止のため手洗いうがいをし、三密を避けよう 

文化委員会・・・通常授業に慣れよう 

図書委員会・・・換気しながら本を読もう 
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この目標をもとに、 

しっかりと活動できていますか？ 

キャップやコンタクト容器はワクチン、 

プルタブは車椅子に変えることが出来ます。 

皆さんご協力をよろしくお願いします。 

 



中学生徒会より 

６月になり、学校再開を機に、ようやく中学生徒会も動き出すことができました。  

新入生も入り、ますますにぎやかになった東明館中学校！今後の活動に期待です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【生徒会執行委員会より説明】 

6月 4日、本来であれば中学集会を行う予定でしたが、コロナウイルス感染防止のため、執行委員が中学１・

２年生の教室に行き、生徒会や各種委員会の活動について説明をしました。最初は緊張気味だった執行委員たち

でしたが、「しっかりと伝える」ということを意識し、一生懸命説明していました。学校生活についての質疑応

答も行い、丁寧に答えました。皆さん、今後とも第 34期中学生徒会をよろしくお願いします。 

 

クイズ！先生、誰でしょう？  答えは次号に！ 

 

1,美化委員長画伯 2,風紀副委員長画伯 

前回の答えは… 

1，赤司先生 2，ホールモスト先生 

3，奥山先生 4，小林先生 

 でした！ 

第 34期中学生徒会執行委員会 

 


